

Fecha 30.07.2009	Sección Comunidad	Página 2
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Van contra desperdicio

➤ El gobierno capitalino confirmó ayer que prepara un aumento de 18 por ciento en la tarifa del servicio de agua potable para el próximo año sólo para aquellos consumidores que no lleven a cabo arreglos y reparaciones en sus equipos de baño y tuberías.

El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, explicó que, gracias al subsidio, la tarifa que se cobra es de apenas 0.003 centavos por cada medio litro de agua, lo que impide que se puedan resolver necesidades hidráulicas.

“Nadie está proponiendo que el agua sea muy cara, lo que estamos proponiendo es que tenga un precio justo y razonable, sobre todo para aquellos que gastan mucho en sus casas”, dijo.

Además, recordó que la ciudad enfrenta una emergencia debido al bajo nivel de lluvias, lo que ha provocado que las presas que abastecen al sistema Cutzamala se encuentren en sus niveles mínimos históricos.

—ENRIQUE SÁNCHEZ

